Конкурс 2026 года на выполнение НИР/НИОКР научными коллективами под руководством молодых ученых (D.1-2026) системы грантовой поддержки научных проектов РУДН

Competition 2026 for R&D by research teams led by young scientists (D.1-2026) of the Grant Support System for Scientific projects of the RUDN

[bookmark: _Hlk147331802]Форма 1. Общие сведения о научном проекте[footnoteRef:1] [1:  Предоставляется оригинал на бумаге, подписанный руководителем проекта] 


	1. Общая информация по проекту

	1.1 Название проекта

	Текст[footnoteRef:2]  [2:  В данных ячейках руководитель проекта указывает соответствующую информацию о проекте] 


	1.2 Ключевые слова

	Текст

	1.3 Область наук и направление научного исследования

	· OCED (http://oecd.org/science/inno/38235147.pdf): указать
· Приоритетное направление СНТР: указать
· ГРНТИ (https://grnti.ru/): указать

	1.4 Направление исследования

	Прикладное / фундаментальное (указать нужное)

	1.5 Категория проекта (в соответствии с п.1.8 конкурсной документации) 

	А / Б (указать нужное)

	1. Аннотация проекта (не более 500 символов)

	Краткое описание целей и задач проекта, актуальности, научной новизны, планируемых к достижению научных результатов

	Название предполагаемого принимающего основного учебного (ОУП) или научного (НП) подразделения РУДН (при наличии)

	Указывается, если известно на момент подачи заявки

	«____»____________2025 г
	Руководитель проекта
ФИО, подпись

	От руководителя принимающего ОУП / НП (заполняется при наличии):
· О подаваемом на конкурс научном проекте уведомлен;
· В случае поддержки проекта по итогам конкурса согласен / не согласен на выполнение проекта на базе <наименование ОУП/НП>
«____»____________2025 г
	Руководитель ОУП / НП
ФИО, подпись



Приложения[footnoteRef:3] [3:  Предоставляются оригиналы документов, подписанные соответствующими должностными / физическими лицами.] 

Форма 3. Плановые ключевые показатели эффективности проекта.
Форма 4. Проект сметы расходов основных средств гранта.
Форма 5. Гарантийное письмо о софинансировании (при наличии).
Согласия на обработку персональных данных[footnoteRef:4] [4:  Только для членов научного коллектива проекта, нетрудоустроенных в РУДН на дату подачи заявки (перечислить).] 



Форма 2. Содержание научного проекта[footnoteRef:5] [5:  Предоставляется в электронном виде в формате PDF.] 

	1. Общая информация по проекту

	1.1 Название проекта

	Текст

	1.2 Ключевые слова

	Текст

	1.3 Область наук и направление научного исследования

	· OCED (http://oecd.org/science/inno/38235147.pdf ): указать
· Приоритетное направление СНТР: указать
· ГРНТИ (https://grnti.ru/): указать

	1.4 Направление исследования

	Прикладное / фундаментальное (указать нужное)

	1.5 Категория проекта (в соответствии с п.1.8 конкурсной документации) 

	А / Б (указать нужное)

	2. Описание проекта

	0. Цель проекта 

	Текст (не более 500 символов)

	2.2 Задачи проекта

	Текст (не более 500 символов)

	2.3 Описание предлагаемого научного исследования / разработки 

	Текст не более 10000 символов, с рисунками. Описывается актуальность планируемых научных исследований, их адекватность современному состоянию мировой науки, возможность получения новых научных результатов, теоретическая и практическая значимость.

	2.4. Описание научных подходов и методов, используемых для решения поставленных задач

	Текст (не более 5000 символов)

	2.5. Описание научного задела по проекту и связанных с ним научных результатов 

	Текст не более 5000 символов, включая литературные источники

	2.6. Ожидаемые результаты научного исследования

	Текст не более 5000 символов 
Приводятся планируемые конкретные научные результаты проекта (новые научные знания, продукты, технологии и пр.) с разделением по этапам выполнения проекта.
Приводится описание плана достижения ключевых показателей эффективности проекта для каждого года выполнения (приложением к обоснованию является форма 3).

	2.7 Состав и содержание работ по проекту. Обоснование запрашиваемого финансирования и расходов проекта.

	Текст не более 5000 символов. 
Приводится описание плана работ на каждый год реализации проекта.
Приводится обоснование необходимых расходов для каждого года выполнения (приложением к обоснованию является форма 4, в которой дается подробная расшифровка расходов на 1-й год выполнения проекта).

	2.8. Состав и квалификация научного коллектива Проекта (в соответствии с п.3 конкурсной документации)

	Для каждого члена научного коллектива (в должности научного работника) указать:
Ф.И.О.;
Текущее место работы, должность;
Образование и специальность, ученая степень, ученое звание;
Статус в научном коллективе проекта (руководитель, ответственный исполнитель, сотрудник);
Планируемая должность в научном коллективе проекта (младший научный сотрудник, научный сотрудник, старший научный сотрудник, ведущий научный сотрудник, главный научный сотрудник, лаборант, инженер) с указанием планируемой доли ставки и вида трудоустройства (основное место работы, по внутреннему / внешнему совместительству, совмещение должностей);
Профессиональный уровень (опыт научных публикаций по тематике проекта, регистрации патентов, авторских свидетельств, опыт руководства и участия в НИР/НИОКР и пр.).
Для студентов и аспирантов в составе коллектива, если ФИО на момент подачи заявки не известны, указать планируемое количество в соответствии с п.3.2.3 конкурсной документации.

	2.9 Название предполагаемого принимающего основного учебного (ОУП) или научного (НП) подразделения РУДН (при наличии)

	Указывается, если известно на момент подачи заявки

	2.10. ФИО руководителя предполагаемого принимающего основного учебного (ОУП) или научного (НП) подразделения РУДН (при наличии)

	Указывается, если известно на момент подачи заявки

	2.11. Требуемое для реализации проекта оборудование/расходные материалы и пр. 

	Приводится перечень с указанием ориентировочной стоимости, плана по закупке с указанием в рамках какого этапа выполнения проекта планируется приобретение оборудования

	«____»____________2025 г
	Руководитель проекта
ФИО, подпись

	От руководителя принимающего ОУП / НП (заполняется при наличии):
· О подаваемом на конкурс научном проекте уведомлен;
· В случае поддержки проекта по итогам конкурса согласен / не согласен на выполнение проекта на базе <наименование ОУП/НП>.
«____»____________2025 г
	Руководитель ОУП / НП
ФИО, подпись


Приложения[footnoteRef:6] [6:  Предоставляются оригиналы документов, подписанные соответствующими должностными / физическими лицами.] 

Форма 3. Плановые ключевые показатели эффективности проекта.
Форма 4. Проект сметы расходов основных средств гранта.
Форма 5. Гарантийное письмо о софинансировании (при наличии).
Согласия на обработку персональных данных[footnoteRef:7] [7:  Только для членов научного коллектива проекта, нетрудоустроенных в РУДН на дату подачи заявки (перечислить).] 



Форма 3. Плановые ключевые показатели эффективности проекта[footnoteRef:8] [8:  Предоставляется оригинал на бумаге, подписанный руководителем проекта.
Указание значений КПЭ менее минимально установленных (в том числе по сумме баллов) ведет к отклонению заявки на стадии предварительного рассмотрения (см. п.9.3 КД). ] 


	№ п/п
	КПЭ
	Единицы измерения
	Этапы реализации 
	Комментарий руководителя

	
	
	
	1-й
	2-й
	3-й
(для проектов категории А)
	

	Научная работа

	1.
	КПЭ-1 Публикация статей в журналах WoS/Scopus
	статья
	
	
	
	

	2.
	КПЭ-2 Привлечение внешнего финансирования
	Тыс. руб.
	
	
	
	

	3.
	КПЭ-3 Апробация результатов НИР/НИОКР на международных НТМ
	Участие с публикацией
	
	
	
	

	4.
	КПЭ-4 Подача заявки на регистрацию РИД
	Заявка на регистрацию
	
	
	
	

	5.
	КПЭ-5 Зарегистрированные РИД
	Регистрация РИД
	
	
	
	

	6.
	Подготовка заявки на участие в следующем этапе Системы грантовой поддержки РУДН (в случае объявления конкурса не позднее чем за 1 месяц до даты окончания реализации проекта)
	заявка
	-
	
	
	-

	Кадровый потенциал

	8.
	Состав научного коллектива
	чел.
	
	
	
	

	9.
	Исследователи в возрасте до 39 лет включительно
	чел.
	
	
	
	

	10.
	Студенты и/или аспиранты в составе научного коллектива
	чел.
	
	
	
	



	Руководитель проекта

	ФИО
Дата
Подпись 





Форма 4. Проект сметы расходов основных средств гранта[footnoteRef:9] [9:  Предоставляется оригинал на бумаге с подписью руководителя проекта] 

	№ п/п
	Статья расходов 
	1 год
	2 год
	3 год
	Итого

	
	
	тыс. руб.

	1.
	Фонд оплаты труда (Итого) [footnoteRef:10] [10:  Включая установленные законодательством Российской Федерации гарантии, отчисления по страховым взносам на обязательное пенсионное страхование, на обязательное медицинское страхование, на обязательное социальное страхование на случай временной нетрудоспособности и в связи с материнством, на обязательное социальное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний. Средняя заработная плата научных сотрудников – не менее 200% от средней заработной платы по г. Москве] 

	
	
	
	

	2.
	Оборудование (приобретение / модернизация)
	
	
	
	

	3.
	Расходные материалы и комплектующие
	
	
	
	

	4.
	Командировки
	
	
	
	

	5.
	Научно-технические услуги / работы сторонних организаций
	
	
	
	

	6.
	Прочие расходы, непосредственно связанные с выполняемым проектом
	
	
	
	

	7.
	Итого:
	
	
	
	



Расшифровка плановых затрат фонда оплаты труда членов научного коллектива на 1-й этап выполнения проекта:
	№ 
п/п
	ФИО, должность в научном коллективе, доля ставки
	Годовой ФОТ
(тыс. руб.)

	1.
	
	

	2.
	
	

	…
	
	

	Итого по этапу
	



Расшифровка плановых затрат на закупку (модернизацию) оборудования, материалов, комплектующих, оплату научно-технических услуг / работ сторонних организаций и прочих расходов, непосредственно связанных с проектом на 1-й этап выполнения проекта:
	№ 
п/п
	Наименование
	Количество
	Цена за ед.
(тыс. руб.)
	Сумма
(тыс. руб.)

	1. Закупка (модернизация) оборудования, материалов, комплектующих

	1.
	
	
	
	

	2.
	
	
	
	

	…
	
	
	
	

	Итого
	
	
	

	1. Командировки членов научного коллектива

	1.
	
	
	
	

	2.
	
	
	
	

	…
	
	
	
	

	Итого
	
	
	

	1. Оплата НТУ / работ сторонних организаций и прочих расходов

	1.
	
	
	
	

	2.
	
	
	
	

	…
	
	
	
	

	Итого
	
	
	

	1. Прочие расходы, непосредственно связанные с выполняемым проектом 

	1.
	
	
	
	

	2.
	
	
	
	

	…
	
	
	
	

	Итого
	
	
	

	1. Размер и обоснование остатка средств от объема, предусмотренного п.6.4 конкурсной документации (при наличии)

	

	Руководитель проекта

	ФИО
Дата
Подпись 





Форма 5

На бланке организации[footnoteRef:11] [11:  Предоставляется оригинал на бумаге, подписанный руководителем организации (или уполномоченным лицом с предоставлением документов, подтверждающих полномочия), заверенный печатью организации.] 


Ректору РУДН
Ястребову О.А. 

ГАРАНТИЙНОЕ ПИСЬМО 

Уважаемый Олег Александрович!

Настоящим письмом __________________________________________________    (наименование организации)
· подтверждает заинтересованность в результатах проекта_______________________
 _________________________________________ под руководством____________________, 
(указывается наименование проекта в соответствии с заявкой)				(ФИО руководителя проекта)
поданного на конкурс на выполнение НИР/НИОКР научными коллективами под руководством молодых ученых (D.1-2026) системы грантовой поддержки научных проектов РУДН;
· в случае признания данного проекта победителем конкурса подтверждает готовность софинансирования проекта в размере:
1 этап _____________________ руб. 
2 этап _____________________ руб.
3 этап _____________________ руб. (при наличии).

Сведения об организации:
ИНН:
ОГРН:
КПП:
Юридический и почтовый адрес:
Телефон:
Деятельность в соответствии с ОКВЭД:

Руководитель организации
___________________					        ___________________
 (должность)								    (инициалы и фамилия)

[bookmark: _Hlk118730282]Главный бухгалтер организации
___________________					        ___________________
 (должность)								    (инициалы и фамилия)
						МП


Form 1: General information about the research project [footnoteRef:12] [12:  An original hard copy signed by the project manager is provided] 


	1. General information on the project

	1.1 Project Title

	Text [footnoteRef:13]  [13:  In these cells, the project manager indicates the relevant information about the project] 


	1.2 Keywords

	Text

	1.3 Area of science and research focus

	· OCED (http://oecd.org/science/inno/38235147.pdf): specify
· SNTR priority area: specify
· GRNTI (https://grnti.ru/): specify

	1.4 Research direction

	Applied / fundamental (specify appropriate)

	1.5 Category of the Project (in accordance with p.1.8 of competition documentation) 

	A / B (specify appropriate)

	1. Project abstract (not more than 500 characters)

	A brief description of the goals and objectives of the project, relevance, scientific novelty, planned to achieve scientific results

	Name of the proposed host main training (MTU) or research (RU) unit of RUDN (if applicable)

	Specified if known at the time of application submission

	«____»____________2025
	Project Manager
Full name, signature

	To be completed by the head of the hosting academic/research department (if applicable):
· I have been informed about the scientific project submitted for the competition;
· In case the project is supported following the results of the competition, I agree / do not agree to host the project at the base of
<name of the academic/research department>.
«____»____________2025
	Head of the Academic/Research Department
Full name, signature



Appendices [footnoteRef:14] [14:  Original documents signed by the appropriate officials/individuals shall be provided.] 

Form 3: Planned key performance indicators of the project.
Form 4: Draft cost estimate of the main grant funds.
Form 5. Letter of Guarantee on Co-Financing (if applicable).
Consents to the processing of personal data [footnoteRef:15] [15:  Only for project team members who are not employed at RUDN on the date of application (list).] 

Form 2: Content of the research project [footnoteRef:16] [16:  Provided electronically in PDF format.] 


	1. General information on the project

	1.1 Project Title

	Text

	1.2 Keywords

	Text

	1.3 Area of science and research focus

	· OCED (http://oecd.org/science/inno/38235147.pdf ): specify
· SNTR priority area: specify
· GRNTI (https://grnti.ru/): specify

	1.4 Research direction

	Applied / fundamental (specify appropriate)

	1.5 Category of the Project (in accordance with p.1.8 of competition documentation) 

	A / B (specify appropriate)

	2. Project description

	0. Purpose of the project

	Text (max. 500 characters)

	2.2 Project objectives

	Text (max. 500 characters)

	2.3 Description of the proposed scientific research / development

	Text not more than 10000 symbols, with pictures. Describes the relevance of the planned scientific research, its adequacy to the current state of world science, the possibility of obtaining new scientific results, theoretical and practical significance.

	2.4. Description of scientific approaches and methods used to solve the set tasks

	Text (not more than 5000 symbols)

	2.5. Description of the project’s scientific background and related scientific results

	Text no more than 5000 characters, including literature sources

	2.6. Expected results of the scientific study

	Text no more than 5000 characters
The planned specific scientific results of the project (new scientific knowledge, products, technologies, etc.) must be presented, broken down by project implementation stages.
A description of the plan for achieving the project's key performance indicators (KPIs) for each year of implementation must be provided (Form 3 is attached to the justification).

	2.7 Scope and Content of Project Activities. Justification of the Requested Funding and Project Expenses.

	Text no more than 5000 characters. 
The section should include a description of the work plan for each year of the project implementation.
A justification of the required expenses for each year should also be provided (Form 4, which includes a detailed breakdown of expenses for the first year of the project, is attached as an annex to the justification).

	2.8. Composition and qualification of the scientific team of the Project (in accordance with p.3 of competition documentation)

	For each member of the scientific team (as a researcher) specify:
Full name;
Current place of employment and position;
Education and specialty, academic degree, academic title; 
Status in the project’s scientific team (project leader, responsible executor, staff member);
Planned position in the project’s scientific team (junior research associate, research associate, senior research associate, leading research associate, principal research associate, laboratory assistant, engineer) with indication of the planned employment rate and type of employment (primary place of work, internal/external part-time, combined positions);
Professional level (experience with scientific publications on the project topic, patent registrations, authorship certificates, experience in managing and participating in R&D activities, etc.).

For undergraduate and postgraduate students in the team, if their names are not known at the time of application submission, indicate the planned number in accordance with p.3.2.3 of the CD.

	2.9 Name of the proposed host main training (MTU) or research (RU) unit of RUDN (if any)

	Specified if known at the time of application submission

	2.10. Full name of the head of the proposed host main training (MTU) or research (RU) unit of RUDN (if any)

	Specified if known at the time of application submission

	2.11. Equipment/consumables, etc. required for project implementation. 

	A list is provided indicating the approximate cost and the procurement plan specifying during which project phase the equipment acquisition is planned.

	«____»____________2025
	Project Manager
Full name, signature

	To be completed by the head of the hosting academic/research department (if applicable):
· I have been informed about the scientific project submitted for the competition;
· In case the project is supported following the results of the competition, I agree / do not agree to host the project at the base of
<name of the academic/research department>.
«____»____________2025
	Head of the Academic/Research Department
Full name, signature



[bookmark: _Hlk172033350]Appendices [footnoteRef:17] [17:  Scanned original documents signed by the concerned officials/individuals are attached.] 

Form 3: Planned key performance indicators of the project.
Form 4: Draft cost estimate of the main grant funds.
Form 5. Letter of Guarantee on Co-Financing (if applicable).
Consents to the processing of personal data [footnoteRef:18] [18:  Only for project team members who are not employed at RUDN on the date of application (list).] 



Form 3: Planned key performance indicators of the project [footnoteRef:19] [19:  An original hard copy signed by the project manager is provided.
Indication of KPI values less than the minimum established (including the sum of points) leads to rejection of the application at the stage of preliminary review (see clause 9.3 of the CD). ] 


	[bookmark: _Hlk204677091]№ n/a
	KPI
	Units of measurement
	Stages of realization
	Manager's comment 

	
	
	
	Year 1
	Year 2
	Year 3
(Category A projects)
	

	Scientific work

	1.
	KPI-1 Publication of articles in WoS/Scopus journals
	article
	
	
	
	

	2.
	KPI-2 Attracting external financing
	Thousand rubles
	
	
	
	

	3.
	KPI-3 Approbation of R&D results at international STEs
	Participation with publication
	
	
	
	

	4.
	KPI-4 Filing an application for RIA registration
	Application for registration
	
	
	
	

	5.
	KPI-5 Registered RIAs
	Registration of RIA
	
	
	
	

	6.
	Preparing an application for participation in the next stage of the RUDN Scientific Projects Grant System (in case the competition is announced not later than 1 month before the end date of the project implementation)
	application
	-
	
	
	-

	Personnel potential

	8.
	Composition of the scientific team
	people
	
	
	
	

	9.
	Researchers up to and including 39 years of age
	people
	
	
	
	

	10.
	Undergraduate and/or graduate students as part of a research team
	people
	
	
	
	



	Project Manager

	Full name
Date
Signature 





[bookmark: _Hlk204677245]Form 4: Draft Estimates of Expenditures of Core Grant Funds [footnoteRef:20] [20:  An original hard copy with the signature of the Project Leader is provided] 

	№ n/a
	Object of expenditure
	Year 1
	Year 2
	Year 3
	Total

	
	
	Thousand rubles

	1.
	Labor remuneration fund (Total) [footnoteRef:21] [21:  Including guarantees established by the legislation of the Russian Federation, deductions for insurance contributions for mandatory pension insurance, mandatory medical insurance, mandatory social insurance in case of temporary disability and in connection with maternity, mandatory social insurance against accidents at work and occupational diseases. The average salary of research staff - not less than 200% of the average salary in the city of Moscow] 

	
	
	
	

	2.
	Equipment (acquisition / modernization)
	
	
	
	

	3.
	Consumables and accessories
	
	
	
	

	4.
	Business trips
	
	
	
	

	5.
	Scientific and technical services / works of third-party organizations
	
	
	
	

	6.
	Other costs directly related to the project in progress
	
	
	
	

	7.
	Bottom line:
	
	
	
	



[bookmark: _Hlk204677298]Detailed breakdown of the planned labor costs for members of the research team for the 1st stage (year) of the project implementation:
	№ 
n/a
	Full name, position in the scientific team, share of the bet
	Annual Payroll Fund (thousand rubles)

	1.
	
	

	2.
	
	

	…
	
	

	Total for the stage
	



[bookmark: _Hlk204677421]Detailed breakdown of the planned expenses for the purchase (modernization) of equipment, materials, components, payment for scientific and technical services/works of third-party organizations, and other expenses directly related to the project for the 1st stage (year) of project implementation:
	№ 
n/a
	Name
	Quantity
	Price per unit.
(thousand rubles)
	Amount
(thousand rubles)

	1. Procurement (modernization) of equipment, materials, components

	1.
	
	
	
	

	2.
	
	
	
	

	…
	
	
	
	

	Total
	
	
	

	1. Travel of members of the scientific team

	1.
	
	
	
	

	2.
	
	
	
	

	…
	
	
	
	

	Total
	
	
	

	1. Payment for scientific and technical services / third-party works and other expenses

	1.
	
	
	
	

	2.
	
	
	
	

	…
	
	
	
	

	Total
	
	
	

	1. Other expenses directly related to the project implementation

	1.
	
	
	
	

	2.
	
	
	
	

	…
	
	
	
	

	Total
	
	
	

	1. The amount and justification of the remaining funds from the amount stipulated in clause 6.4 of the tender documentation (if any)

	

	Project Manager

	Full name
Date
Signature





[bookmark: _Hlk204677498]Form 5
[bookmark: _Hlk204677510]On the letterhead of the organization [footnoteRef:22] [22:  The original hard copy must be submitted, signed by the head of the organization (or an authorized representative with supporting documentation confirming their authority), and stamped with the organization’s seal.] 


[bookmark: _Hlk204677516]Rector of RUDN University
Mr. Oleg A. Yastrebov 

[bookmark: _Hlk204677523]LETTER OF GUARANTEE
[bookmark: _Hlk204677539]Dear Mr. Yastrebov!

We hereby confirm that __________________________________________________   
 (name of the organization)
· expresses its interest in the results of the project _________________________________
 ______________________________________ under the leadership of ____________________, 
                       (project title as indicated in the application)				                (full name of the Project Leader)
[bookmark: _Hlk204677588][bookmark: _Hlk204677594][bookmark: _Hlk204677600]submitted for the competition for R&D by research teams led by young scientists (D.1-2026) within the RUDN Scientific Projects Grant System;
· [bookmark: _Hlk204677614][bookmark: _Hlk204677607]in case this project is selected as a winner of the competition, the organization confirms its readiness to provide co-financing in the following amounts:
[bookmark: _Hlk204677620]1st stage _____________________ RUB;
2nd stage _____________________ RUB;
3rd stage _____________________ RUB (if applicable).

[bookmark: _Hlk204677634]Information about the organization:
[bookmark: _Hlk204677638]TIN (Taxpayer Identification Number):
[bookmark: _Hlk204677644]PSRN (Primary State Registration Number):
[bookmark: _Hlk204677650]TRRC (Tax Registration Reason Code):
[bookmark: _Hlk204677655]Legal and mailing address:
[bookmark: _Hlk204677658]Phone number:
[bookmark: _Hlk204677662]Type of activity according to OKVED (Russian Classification of Economic Activities):

[bookmark: _Hlk204677670]Head of the Organization
___________________					        ___________________
 (position)								    (initials and last name)

Chief Accountant of the Organization
___________________					        ___________________
 (position)								    (initials and last name)
						Seal


[bookmark: _GoBack]
